

Listen to this article





¿Cuántos errores puede usted detectar en este título? ¡HAY CUATRO! Su nombre no era Jesús sino YESHÚA No era cristiano sino JUDIO No iba a la Iglesia sino a la SINAGOGA No guardaba el domingo sino el SHABAT

1. ¿Usted conoce quien es Jorge Arbusto o Miguel el hijo de Jack? Lo más probable



es que NO.

Pero si le preguntara ¿si ha escuchado o visto a George W. Bush o Michael Jackson? Su respuesta seria "SI" Hay una norma en la gramática mundial la cual dice que ningún nombre propio sin importar su procedencia no tiene traducción ya que esto sería una falta de respeto al idioma en cuestión y además cada nombre propio en su lengua de origen tiene un significado exclusivo en ese idioma.

Sabía usted que el Nombre que el mensajero le anuncia a Miryam la madre del salvador no fue Jesús, ya que ella no hablaba español sino hebreo y que el nombre anunciado fue YESHÚA.

Sabía usted que YESHÚA HAMASHIAH en Hebreo significa: Salvador – El Ungido, Y Adonái es la Salvación, pero el nombre Jesús No.

Sabía usted que HAMASHIAH solo hay UNO, pero cristos hay muchos.

Sabía usted que Yeshúa no vino para crear una nueva religión llamada cristianismo, SINO A SALVAR Y REUNIR COMO UN SOLO PUEBLO A LAS OVEJAS PERDIDAS DE LA CASA DE ISRAEL, PARA QUE SEAMOS SU REINO.

¿Sabía usted que Existió un hombre entre los años (345 al 419) dentro del naciente catolicismo romano llamado san Jerónimo un Monje católico, él fue el inventor del nombre de Jesús o Jesucristo en los años 382-404, al traducir las ESCRITURAS al Latín, consiguiendo así la traducción de la Vulgata latina, esto sucedió en un monasterio pagano llamado santa Paula, y que cambiarán sin tener en cuenta el significado de todos los nombres propios hebreos por nombres paganos?

¿Sabía usted que YESHÚA nació de una virgen Judía (No griega), fue presentado en el templo (No en la iglesia) al octavo día de nacido para ser circuncidado y No para ser bautizado? Sabía usted que cuando YESHÚA a la edad de 12 años con sus padres subió al templo en Jerusalén (no a Roma) celebró el Bar Mitzvah "hijo de los mandamientos", fiesta judía para jóvenes que han alcanzado la madurez personal y frente a su comunidad en la cual pasan a ser responsables de sus actos y No para hacer la primera comunión con un catecismo. Sabía usted que YESHÚA fue sumergido por completo en las aguas en un ritual de inmersión

Sabía usted que YESHÚA fue sumergido por completo en las aguas en un ritual de inmersión llamado Tevilah en el Jordán y No salpicado por agua en un bautismo.

Sabía usted que YESHÚA celebro todas las fiestas escriturales y Judías según el calendario del Eterno y No según un calendario gregoriano o pagano.

Sabía usted que las fiestas que tu celebras "semana santa, santa cena, navidad, noche de brujas, fiestas a santos y a vírgenes y otras"; ninguna de ellas YESHÚA las celebro. ¿Sabía usted que YESHÚA nunca fue a la iglesia?

YESHÚA por nacer en el seno del pueblo de Israel, pueblo escogido por el ETERNO para ser suvo; quardó la palabra dada por el ETERNO a dicho pueblo.

Sabía usted que YESHÚA iba al templo cuando subía a Jerusalén y asistía a la sinagoga de la



ciudad en donde se encontraba.

Sabía usted que la palabra iglesia viene de una palabra griega que es ekklēsía y en latín ecclesia que denota una asamblea o reunión de ciudadanos congregados en razón de una convocatoria pública para asuntos usualmente de orden político con palabras más simples la palabra iglesia significa reunión política.

Sabía usted que la sinagoga "Kahal" o "Kehilá" es la asamblea o congregación de fieles de Israel, es el lugar de reunión y estudios para honrar y dar esplendor al Elohím de Israel y era allí donde iba YESHÚA.

¿Sabía usted que YESHÚA nunca fue a la escuela dominical?

Sabía que según Gén/Bereshit 2:2-3 En el sexto día Elohím terminó con sus trabajos los cuales Él había hecho, así que El descansó en el séptimo día de todos sus trabajos que Él hizo. Elohím bendijo el séptimo día y lo separó como Kadosh; porque en ese día Elohím descansó de todos sus trabajos que Elohím había comenzado a hacer.

Sabía usted que según el texto de arriba el séptimo día es Shabat y No el domingo. Sabía usted que según Gén/Bereshit

- 1:5 dice Y fue la tarde y la mañana un día.
- 1:8 Y fue la tarde y la mañana el día segundo.
- 1:13 Y fue la tarde y la mañana el día tercero.
- 1:19 Y fue la tarde y la mañana el día cuarto.
- 1:23 Y fue la tarde y la mañana el día quinto.
- 1:31 Y fue la tarde y la mañana el día sexto.

Sabía usted que según estos textos el día escritural empieza a la caída de la tarde ósea a las 6:00 p.m. y no a las 12 de la noche.

Sabía usted que YESHÚA dijo que estaría muerto por 3 días y 3 noches (72 horas) y que al tercer día resucitaría, No murió el viernes a las 3 p.m y No resucitó el amanecer domingo en la misa de gallo a las 12 de la noche, esto serían 33 horas, donde están las otras 39 horas; y si resucito el domingo en la tarde a las 3:00 p.m. (48 horas) donde están las otras 24 horas, o será que No murió el viernes a las 3 p.m, sino el Miércoles a las 3:00 p.m. y Resucitó al Finalizar Shabat ... y ¿No nos contaron?

Sabía usted que YESHÚA según la escritura murió en una fiesta llamada Pésaj y que en esa época según el calendario hebreo cayó un miércoles; esto quiere decir que el falleció un miércoles a las 3:00 p.m. y resucitó en Shabat después de las 3:00 p.m (72 horas) en su día de reposo, conforme a la profecía de las setenta semanas de Daniel.

Sabía usted que hay un 90% de posibilidades que entre los apellidos que posees (los 2 de su papá y los 2 de su mamá o antepasados) son de origen Judío. Por ejemplo, Pérez, Rodríguez, Silva, Nieto etc.



Y conoceréis la Verdad y la Verdad os hará libres.

TODO SOBRE PESAJ

todosobrepesaj

t.me/bibliatoraviviente